学校の様子(6/10~6/14)

6/10(月)児童集会:プール開き集会

今日からプール開きということで、今朝の児童集会は、体育委員会による「プール開き集会」です。プールで気を付けることについての紹介がありました。いっちーレンジャーならぬ「いっちープール」も登場しました。プールサイドはゆっくり歩くことや、プールに飛び込んではいけないこと、6年生がプールを掃除してきれいにしてくれたことなど、寸劇を交えながらク











6/10(月)引き渡し訓練

5時限後に、「特別警報」が発表されたことを想定して「緊急時における児童引き渡し訓練」を行いました。あいにくの天候の中ではありましたが、全員の引き渡しを無事行うことができました。ご協力ありがとうございました。ただ、本当に特別警報が発表され、大地震が起こったときのことを考えると、速やかなメール配信、教室場所の案内表示、職員の配置箇所と対応人数、車でのお迎えと運動場への駐車の可否など、今後検討していくべき課題が多々あると感じております。PTAの会等でも相談していろいろなご意見を伺いたいと思っております。





6/14 花壇のお花がリニューアルです。 いつもありがとうございます。

6/11(火)プール開き:1年生

昨日は天候が悪く、本日も朝は気温が低かったため(気温23℃以上、水温22℃以上が必要です)水泳ができませんでしたが、その後気温が上がり、3・4時間目の1年生の1・2・3組が今年最初の水泳授業を実施しました。小学校で初めてプールに入るので、興味津々で楽しみにしている様子でした。約束事をしっかりと聞いたあとは、じゃんけんをしたり、列をつくっ

たりして水に親しみ、プールからは大歓声が聞こえてきました。





6/12 (水) 2年生: 町たんけん

2年生では生活科の学習の一環として、毎年町探検を実施しています。地域の人々の様子や 学校周辺の様々な場所を観察しながら歩きます。今回も多くのお店にご協力をいただきました。 多くの保護者の方にも子どもたちの交通安全指導を兼ねながら、見守っていただきました。 ありがとうございました。







6/14(金)3年生:リニモ見学

3年生が社会科の学習で愛知高速交通(リニモ)を見学に行ってきました。 杁ヶ池公園駅から実際にリニモに乗り、車両基地を見学し、見て、聞いて、多くを体感してきました。







6/10(月)~14(金)あいさつ運動

今週は、あいさつ委員会のあいさつ運動とともに、PTAの「いっちースマイルチャレンジ 100%」で、いつもより活気のある朝を迎えることができました。朝は元気がない子もおりますが、一日のスタートの朝は気持ちよく元気にいきたいものです。100%にはまだまだほど遠いですが、児童会やあいさつ委員やPTAや地域の皆様とともに、元気と笑顔が増えるように、毎朝盛り上げていきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。



